

Les manifestations contre le gouvernement se poursuivent en Haïti



Port-au-Prince, 18 juin (RHC)- Pour la huitième journée consécutive, Haïti a été le théâtre d'une vague de protestations anti-gouvernementales qui maintient la tension à Port-au-Prince , la capitale du pays, ainsi que dans d'autres villes tandis que le gouvernement appelle à un dialogue général.

De façon sporadique, les manifestants dressent des barricades en certains points, ils coupent l'accès à des avenues principales mais, à la différence d'autres grandes mobilisations , la ville n'a pas été paralysée.

Pour sa part, le gouvernement se prononce pour un dialogue national comme étant la seule voie pour résoudre la crise et il a convoqué les principaux leaders politiques et les membres de la société civile.

Cependant, des plate-formes d'opposition ont rejeté l'invitation du président Jovenel Moïse tandis qu'elles insistent sur la formation d'un gouvernement transitoire, sur la tenue d'une Conférence Nationale et sur l'ouverture de procès contre les auteurs de détournements de fonds publics.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193742-les-manifestations-contre-le-gouvernement-se-poursuivent-en-haiti>



Radio Habana Cuba